
1 

令和 元 年度 

第５回（８月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和元年８月 28日(木) 15時 00分～15時 55分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

書 記：池上 博子 

以上５名 

 

傍聴人：１名 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

南小・南部小が今日から 2 学期スタート。2 学期の子ども達の成長が楽しみです。

8 月 7 日の総合教育会議・17 日のこどもの育ちを考えるフォーラム等への参画あり

がとうございました。（参考：新聞記事） 

8 月 21 日の信毎に飯田市の教員による非違行為の事案について「教職員の不祥事 

憤りと同情」と題した記事がありました。（記事参）どうお考えになるでしょうか。 

 

３ 付議事件 

なし 

 

４ 報告・確認事項 

(1) 本年度全国学力状況調査結果について （会議資料１） 

＜学校教育専門員＞ 

非公開 

(2) 総合教育会議を終えて （会議資料２） 

＜教育長＞ 

8月 7日に行われた総合教育会議の議事録を基に内容確認。 

(3) 三校研修会の反省 

＜教育長＞ 

未だまとまってはいないが、係りの教頭先生より次の点をいただいた。 

① 期日 休みに入ってすぐがよい。 

② 日程 無理のない日程で良い。 

③ 村めぐり 詳しく話を聴くことができ、とても興味深い内容であ った。 

④ 講演会 実例があり、身近なこととして危機感も高まる内容であった。医療
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サイドの話をどう学校で生かすかが課題。 

⑤ グループ討議 有意義な情報交換ができた。 

⑥ その他 子育て教育支援相談室主催のＳＳＴ研修を入れても良いのでは。 

(4) 児童・生徒数について （会議資料３） 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(5) 事故報告 

特になし 

(6) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜委員＞ 

・夏休みを長くしたが、どうだったか。子どもの生活・保護者の受け止めについて

見返しをしていく必要がある。 

・先程も話が出たが、3 校研修会の内容にＳＳＴの研修会を是非入れたい。今年

行った研修で、参加者から「是非、他の職員に伝えたい・参加して欲しい」とい

う意見が出された。 

(7) ８月事業報告・９月事業計画について （会議資料４） 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(8) ９月・10月定例会について 

９月 24日（火）15 時から 予定 

10月 23日（水）15時から 予定 

(9) 第 63回長野県市町村教育委員会研修総会について （会議資料８） 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、説明がなされた。 

分散会希望について取りまとめ 

(10) その他 

① 2019村駅伝について 

10月 13日（日）に予定されている村駅伝で補助員を募集 

② 南箕輪村民文化祭ふるさと大使公演但馬久美スペシャルライブ （参考チラ

シ） 

チラシにもとづき、報告がなされた。 

多くの方の来場を願っている。 

 

 

以上 

 


